

## Puigdemont busca asilo en Bélgica para burlar la justicia

### Un abogado que defendió a miembros de ETA dice ayudar al 'expresident' La Fiscalía le acusa de rebelión, junto al Govern y la Mesa del Parlament

C. PÉREZ / F. J. PÉREZ / R. RINCÓN  
Bruselas / Madrid

Rebelión, sedición y malversación. Al fiscal general del Estado no le ha temblado la mano al emprender medidas judiciales contra el *expresident* Carles Puigdemont, su Govern, la presidenta del Parlament y cinco integrantes de la Mesa por promover la declaración unilateral de independencia. José Manuel Maza, en su escrito de acusación, pide que todos ellos sean citados con urgencia, a fin de tomarles declaración como imputados y valorar la posible adopción de medidas cautelares. Seis de ellos —el propio Puigdemont y los consejeros Meritxell Borràs, Antoni Comín, Joaquim Forn, Dolors Bassa y Meritxell Serret— se trasladaron ayer a Bruselas para ponerse en contacto con el abogado Paul Beckaert, que consiguió evitar la extradición a España de la etarra Natividad Jauregui hace cuatro años. El desplazamiento lo realizaron en un avión procedente de Marsella, adonde llegaron en coche desde Cataluña. El diputado independentista Lluís Llach habla de un Gobierno catalán en el exilio. Puigdemont podría solicitar asilo o tratar de armar una estrategia de defensa que persiga dilatar los plazos y embrollar el procedimiento judicial, según las fuentes consultadas.

PÁGINAS 16 A 28

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



LA IMAGEN DEL 'EXPRESIDENT' SIGUE EN PALACIO. Carles Puigdemont estaba ayer en Bruselas tras haber sido despojado de sus atribuciones en aplicación del artículo 155 de la Constitución. Su retrato, sin embargo, todavía era visible desde la parte trasera de la Generalitat en uno de sus despachos. / ALBERT GARCIA

### El Parlament y el Govern acatan la aplicación del 155 P20

## La Bolsa se dispara tras la convocatoria electoral

### Las empresas que trasladaron su sede fuera de Cataluña lideran la subida del Ibex

M. V. GÓMEZ / LL. PELLICER  
Madrid / Barcelona

El Ibex acogió ayer con una fuerte subida (el 2,44%, la tercera mayor del año) la convocatoria electoral en Cataluña y la aplicación sin incidentes del artículo 155. Los valores con mayores al-

zas —Sabadell (5,67%), Colonial (4,48%) y CaixaBank (4,17%)— pertenecen precisamente a empresas que trasladaron su sede social fuera de Cataluña tras el referéndum ilegal que sirvió para la declaración unilateral de independencia. PÁGINA 49

### El PIB crece un 0,8% pese a la crisis catalana P47

## Imputado un jefe de la campaña de Trump por la trama rusa

### Manafort ocultó sus ingresos por asesorar a un político afín a Putin

AMANDA MARS, Washington

La investigación de la trama rusa, que busca aclarar si hubo coordinación entre el equipo electoral de Donald Trump y el Kremlin para influir en los comicios presidenciales, se volvió ayer contra el que fuera uno de los hombres fuertes de Trump, Paul Manafort. El exdirector de campaña se entregó al FBI tras ser imputado por lavado de dinero procedente de su asesoramiento a un político ucranio afín a Putin. PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## La anterior cúpula policial pudo espiar sin permiso judicial

JAVIER AYUSO, Madrid

La cúpula policial del exministro Jorge Fernández Díaz disponía de tecnología para interceptar y grabar conversaciones e información de teléfonos inteligentes y otros dispositivos electrónicos sin autorización judicial. Los aparatos fueron adquiridos a la empresa israelí Raizone Group antes de las grabaciones efectuadas al ministro y al jefe de la Oficina Antifraude de Cataluña, así como a miembros del CNI en una reunión con policías. PÁGINA 29

ADEMÁS

## La concentración de CO<sub>2</sub> en la atmósfera alcanza cifras récord

La concentración en la atmósfera de dióxido de carbono, el principal gas de efecto invernadero, alcanzó en 2016 el récord de 403,3 partes por millón. P5



### Kevin Spacey, en apuros por una acusación de acoso P52

### Drogas para enardecerse en tiempos de guerra P35

### La Academia Francesa, contra el lenguaje inclusivo P36